

# おお 大そてつ



田子浦小学校  
学校だより  
1月号  
令和8年1月6日



## 新しい年を迎えて

校長 市川 典秀

新年あけましておめでとうございます

今年は「午（うま）」年です。「午」は十二支の7番目にあたり、古来より俊敏さ・勇気・行動力の象徴とされてきました。

馬は、洋の東西を問わず人々の暮らしを支えてきた重要な動物であり、特に移動や農耕で、戦（いくさ）にも欠かせない存在でした。現代でも、競馬や乗馬などを通じて、私たちにとって最も身近な動物のひとつとなっています。

「午」は太陽が最も高く昇る時刻を表す文字であり、活力・情熱・行動力の象徴とされているそうです。そのため、午年生まれの人もまた、明るく前向きでエネルギーッシュな気質を持つと言われます。

午年にちなんで、今年は子供たちにも「やってみよう」に気持ちをより強く持って元気に生活していってほしいと思います。

年が明けて子供たちは新しい学年に向けての準備に入りました。学校では、今後の学年まとめを行い、新しい学年に対して頑張ろうという希望を持っていくことができるよう支援を行っていきます。引き続き御家庭の協力をお願ひいたします。



### スクール・サポート・スタッフ（SSS）の募集について

学校には、SSSさんという教員の仕事を手助けする方が任用されています。来年度の4月1日より、新しくこのお仕事をしてくださる方を募集しています。

- ・仕事内容は、印刷、掲示物の作成など、直接子供に関わらない教員支援です。
- ・ご自宅から学校まで2km以内であること。・お子さんが本校に在籍しない方が望ましいこと。
- ・1時間1000円程度、最高週20時間以内。

興味のある方は、1月23日までに教頭（高木）までお知らせください。

### 卒業式のコサージュについて

昨年度まで卒業生が胸につけるコサージュはPTAからの寄贈でしたが、校内でPTA未加入の方も見られるようになり、今後のこととも考え、本年度から学校の予算で購入することにしました。予算上ケースは御用意できかねますので、保存したい方は御家庭で用意をお願いいたします。

※防犯上、多くの人に下校時刻を知らせることに不安があるとの声をいただきました。今後、田子浦小ホームページや地域の回覧には、学校だよりの裏面を記載しないことにいたします。ご承知おきください。